
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 6 年 1 月 15 日（月） 

午前 10 時 00 分～午前 11 時 25 分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 230 号の校正についてを議題とします。事前にご提示した修

正箇所の他に、協議した修正箇所は、次の５点となります。 

・2 頁の山本議員の一般質問原稿の１つ目の問の３行目について、「～どの様な・・・」の「様」を平

仮名表記とする。 

・一般質問の問に対するタイトルについて、見やすい文章とするため適切な箇所で改行を行うことと

する。但し、文字数に影響が出ない範囲で行うこととする。 

・９頁の総務委員会からの提言２に対する市からの回答に記載のある、「～広報紙・・・」の「紙」を

「誌」と修正することとする。 

・11 頁の交流会報告文の 3 行目の「グループ」について、実際にはグループではなく、「委員会」とい

う形で行ったが、市民に分かりやすく伝えるために「グループ」と言い換えることとする。 

・12 頁の意見募集の枠に追記する、意見書投函箱等設置場所の一覧について、公民館名などの

文字が小さくならないよう、本会議の開催予定の枠とバランスを取りながら修正することとする。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。 

続きまして、協議題 2．その他、「（１）半田市議会と半田商業高等学校との交流会の取材について」

を行います。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。続きまして、協議題 2、その他を行います。 

協議した主な内容は以下の 3 点です。 

・参加者全員の顔が報告欄に掲載できるようにするため、グループの集合写真は必ず撮影すること

とする。 

・各グループの集合写真は、グループディスカッションの最中に撮影を行うこととする。 

・各グループの発表の様子は、映像で記録を残すこととするため、企画課から機材を手配することと 

する。 



取材のことについて、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

次に、「（２）令和６年度市議会だより発行スケジュールについて」を行います。 

この委員会では、5 月 1 日発行の 231 号までを担当します。つきましては、231 号発行に向け

ての広報委員会を、3 月 6 日（水）、3 月 25 日（月）、４月 12 日（金）の開催を予定し

ていますのでご予定ください。 

  委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

   ないようですので、これで終了いたします。 


